



DEPORTES Europa se engancha al fútbol femenino

P31



ALGO PERSONAL Julita Salmerón y Antonio García, 60 años de amor

P25



MICHAEL SHTEKE (AP)

El grano sale de Ucrania para aliviar la crisis alimentaria en África y Asia

El carguero *Razoni* levó anclas ayer por la mañana en Odesa, convirtiéndose en el primer buque comercial que parte del puerto

ucranio desde que comenzó la invasión rusa el 24 de febrero. Se hace realidad así el corredor naval que, durante varios meses,

han negociado los gobiernos de Kiev y Moscú bajo la mediación de Turquía y de Naciones Unidas. El objetivo es sacar los más de

20 millones de toneladas de grano bloqueados por la guerra y aliviar la crisis alimentaria que se vive en África y Asia. **PÁGINA 2**

Estados Unidos mata a Ayman al-Zawahiri, líder de Al Qaeda

Washington anuncia que eliminó al sucesor de Bin Laden en una operación con drones y sin víctimas civiles el domingo en Kabul

IKER SEISDEDOS, **Washington**
Estados Unidos mató al líder de Al Qaeda, Ayman al-Zawahiri, en una operación con drones llevada a cabo el pasado domingo en Kabul, según confirmó anoche Washington. "La operación fue exitosa y no hubo víctimas civiles", agregan fuentes de la Administración de Joe Biden.

Durante años, Al-Zawahiri había evitado volver a Afganistán por motivos de seguridad. El

Gobierno talibán del país reaccionó con un comunicado según el cual el ataque tuvo lugar en una casa residencial en el área de Sherpur, un barrio de la capital frecuentado por funcionarios gubernamentales.

El operativo supone un triunfo para Biden en materia antiterrorista cuando cuenta con los niveles más bajos de popularidad que se recuerdan en un presidente que lleva tan poco tiempo



Ayman al-Zawahiri, en 2012.

po en el cargo, y dos semanas antes de que se cumpla un año de la caótica retirada de las fuerzas estadounidenses de Afganistán que permitió a los talibanes recuperar el control del país. A mediados de julio, Washington anunció que había matado en Siria a Maher al Agal, líder de su otro gran enemigo en la región, el grupo Estado Islámico, también durante un ataque con drones. **PÁGINA 4**

Los socios de Gobierno se enredan en la ley de secretos

Sánchez y Díaz liman asperezas tras la bronca por los gastos en Defensa

J. VIÚDEZ / M. GONZÁLEZ, **Madrid**
Unidas Podemos no ocultó ayer su malestar por un anteproyecto de ley de secretos oficiales que fija en 50 años el plazo para la desclasificación y defiende que se rebaje a 30 años como en otros países europeos. Mientras, el presidente Pedro Sánchez y la vicepresidenta segunda, Yolanda Díaz, limaron ayer asperezas tras la última bronca entre ambos sectores a cuenta del gasto extra en Defensa. **PÁGINA 12**

El plan de ahorro energético llega hasta noviembre de 2023

Comercios, hoteles o estaciones de transporte no podrán bajar de 27º ni subir de 19º

LAURA DELLE FEMMINE, **Madrid**
El Consejo de Ministros aprobó ayer una serie de medidas de "ahorro y eficiencia energética" obligatorias desde la próxima semana y hasta noviembre de 2023 para combatir los efectos de los recortes de gas por parte de Rusia. Co-

mercios, hoteles o estaciones de transporte no podrán bajar de 27º grados en verano ni subir de 19º en invierno, y los edificios públicos vacíos y los escaparates comerciales deberán apagar sus luces a las 22.00. **PÁGINA 34**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 8**

Leer sin límites es conocer tus derechos y comprender los de otros

SUSCRÍBETE AQUÍ



EL PAÍS

La mortalidad en julio crece un 20% respecto a la media histórica

PABLO LINDE, **Madrid**
En julio murieron en España 9.687 personas más de lo estimado en base a la media de ese mismo mes. En total, se observaron 41.000 muertes en el conjunto del mes, un 20% más que la media. El exceso de fallecimientos se explica por el calor (2.124), la covid (1.874) y otros motivos. El repunte es superior al registrado en el conjunto de Europa. **PÁGINA 19**